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En ella han participado la secretaria confederal de
Salud Laboral de UGT, Ana García de la Torre; el
secretario general de UGT Castilla-La Mancha,
Luis Manuel Monforte; la viceconsejera de
Empleo y Diálogo Social de la JCCM, Nuria Berta
Chust; la gerente del Hospital Nacional de
Parapléjicos, Sagrario de la Azuela Gómez; el
director territorial de la Inspección de Trabajo y
Seguridad Social en CLM, Juan Díaz Rokiski; la
directora de la Jefatura Provincial de Tráfico de
Toledo, entre otros. Leer más...

UGT Castilla-La Mancha analiza la situación
de los accidentes de trabajo in itinere

El Hospital Nacional de Parapléjicos de Toledo ha
acogido hoy la jornada “Seguridad laboral al
volante: Prevención y nuevos desafíos” organizada
por UGT Castilla-La Mancha para visibilizar el
problema que representa la siniestralidad laboral
y, de manera más concreta, los accidentes in
itinere, una jornada en la que se han puesto
encima de la mesa los medios y medidas para
evitar este tipo sucesos e incluso los testimonios
de personas afectadas y especialistas sanitarios
que tratan a estas víctimas.

https://www.ugtclm.es/2022/12/14/monforte-considera-preocupante-el-problema-de-infrarreconocimiento-que-existe-con-los-accidentes-in-itinere-por-parte-de-las-empresas-y-las-mutuas/




UGT, junto con Geacam y CCOO, ha procedido
este viernes  a la firma del convenio colectivo de la
Empresa Pública de Gestión Ambiental de Castilla-
La Mancha, un momento muy importante para el
sindicato y que es el punto de partida para una
mejora sustancial de las condiciones laborales de
estos profesionales, un total de 2.800 personas en
toda la región.
Durante la rueda de prensa que ha tenido lugar en
Cuenca tras la firma del convenio, tanto el
secretario general de UGT CLM, Luis Manuel Mon-

forte, como el responsable de la sección sindical,
Diego Rubio, han resaltado que uno de los logros
más destacados ha sido el reconocimiento de la
categoría de bombero forestal, una reivindicación
por la que ha el sindicato ha venido luchando
durante años.
Por otro lado, y a partir de ahora –ha apuntado
Luis Manuel Monforte-, todo el personal de la
empresa queda amparado por un único convenio
colectivo, lo que para la plantilla de Asistencias
Técnicas y Estructuras  Leer más...

Monforte: “Hoy es un día muy importante
para los trabajadores de Geacam"

https://www.ugtclm.es/2022/12/16/monforte-hoy-es-un-dia-muy-importante-para-los-trabajadores-de-geacam-y-para-la-mejora-de-sus-condiciones-laborales/
https://www.ugtclm.es/2022/12/16/monforte-hoy-es-un-dia-muy-importante-para-los-trabajadores-de-geacam-y-para-la-mejora-de-sus-condiciones-laborales/


El secretario general de UGT CLM, Luis Manuel
Monforte, ha acompañado a los trabajadores y
trabajadoras que se han concentrado frente al
Hospital Universitario de Toledo, y que han
realizado la primera huelga parcial de dos horas
para exigir la reanudación de la Carrera
Profesional.
"Estamos hoy aquí apoyando a los profesionales
del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha en
una reivindicación tan justa como es el que
recuperen parte de su salario. exigimos al Gobier-

no regional la recuperación de la Carrera
Profesional; que no es nada más que parte del
sueldo que el Gobierno de María Dolores de
Cospedal les arrebató injustamente durante su
mandato”.
Monforte ha recalcado la labor de este colectivo
de profesionales que se ha dejado la piel durante
la pandemia y que se merece recuperar todos sus
derechos. “Hay que recordar esos tiempos de
pandemia, cuando salíamos a los balcones a
aplaudir la labor Leer más... 

Luis Manuel Monforte exige la reanudación
inmediata de la Carrera Profesional

https://www.ugtclm.es/2022/12/15/el-secretario-general-de-ugt-clm-luis-manuel-monforte-exige-la-reanudacion-inmediata-de-la-carrera-profesional/
https://www.ugtclm.es/2022/12/15/el-secretario-general-de-ugt-clm-luis-manuel-monforte-exige-la-reanudacion-inmediata-de-la-carrera-profesional/




“Es el momento de tener alturas de miras y
sentarnos a negociar subidas salariales”
Tras los datos del IPC relativos al mes de
noviembre conocidos hoy, la secretaria de
Empleo y Política Sindical de UGT CLM, Isabel
Carrascosa, ha valorado que “es el momento de
tener altura de miras y de sentarnos a negociar
subidas salariales para los trabajadores y  traba-

jadoras. imprescindibles para que los ciudadanos
no sigan perdiendo poder adquisitivo”.
“Es algo que venimos reivindicando desde hace
tiempo y es que está claro que los salarios no son
los responsables del incremento de la inflación”,
añadía Isabel  Carrascosa. Leert más...

https://www.ugtclm.es/2022/12/14/es-el-momento-de-tener-alturas-de-miras-ysentarnos-a-negociar-subidas-salariales/


Este jueves 15 de diciembre, por la tarde,
sucedieron unos incidentes de extrema violencia
en el Centro Penitenciario Ocaña I, donde un
interno de nacionalidad guineana destrozó todos
los cristales de la cabina, puertas y cabina de los
funcionarios en el módulo del departamento con
una barra de gimnasio de gran dimensión.
Los funcionarios de servicio en el aquel momento,
temiendo por su integridad física, se tuvieron que
refugiar en la oficina. Afortunadamente, no hubo
daños personales. Leer más...

Monforte: "Exigimos a      
 la patronal que sea
responsable a la hora de
hablar"
El l secretario general de UGT CLM, Luis Manuel
Monforte ha contestado a algunas de las críticas y
acusaciones que Javier de Antonio, presidente de
Fedeto, y Manuel Madruga, secretario general de
la Federación de Empresarios de Toledo han
vertido contra los sincatos de manera injustificada. 
“Desde UGT CLM calificamos como vergonzosas
las recientes declaraciones de los señores de
Antonio y Madruga. Ese tipo de testimonios sólo
contribuyen a la crispación social. Para hablar de
los trabajadores y trabajadoras . Leer más...

ACAIP-UGT CLM denuncia
nuevos incidentes de
extrema violencia en la
cárcel de Ocaña

https://www.ugtclm.es/2022/12/16/acaip-ugt-clm-denuncia-nuevos-incidentes-de-extrema-violencia-en-la-carcel-de-ocana/
https://www.ugtclm.es/2022/12/15/monforte-los-sindicatos-estamos-siendo-muy-responsables-y-coherentes-con-lo-que-pedimos-y-decimos-y-exigimos-la-misma-responsabilidad-a-la-hora-de-hablar-a-la-patronal/


La huelga del calzado prevista para mañana 14 de
diciembre ha quedado aplazada después de que
los mediadores del SIMA (Servicio Interconfederal
de Mediacion y Arbitraje) hayan realizado una
propuesta de acuerdo que contempla subidas
salariales del 12,5% hasta el año 2025 (del 4%
para 2022, del 4% en 2023, del 2,5% en 2024 y
del 2% en 2025).
Tras esta propuesta, UGT FICA y CCOO Industria
han decidido aplazar una huelga a la que estaban
llamados en Castilla-La Mancha . Leer más...

Los trabajadores de La
Mancha 2000 irán a la
huelga indefinida a partir
del 21 de diciembre
Los cerca de 170 trabajadores/as que componen
la plantilla de La Mancha 2000 (Grupo Logista
Retail) están llamados a la huelga convocada con
carácter indefinido a partir del 21 de diciembre.
Tras varios intentos de llegar a un acuerdo en el
jurado arbitral -el último el celebrado hoy mismo- y
debido a la “falta de empatía y de compromiso” por
parte de la dirección, finalmente el Comité de
Empresa (formado íntegramente por delegados de
UGT) se ha visto obligado a tomar esta medida de
presión para defender los derechos de los
trabajadores y trabajadoras. Leer más...

Aplazada la huelga del
sector del calzado prevista
para mañana 14 de
diciembre

https://www.ugtclm.es/2022/12/13/aplazada-la-huelga-del-sector-del-calzado-prevista-para-manana-14-de-diciembre/
https://www.ugtclm.es/2022/12/13/los-trabajadores-de-la-mancha-2000-iran-a-la-huelga-indefinida-a-partir-del-21-de-diciembre/











